



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>100 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V6396CA</b>
Prix	<b>1 980 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Magnifique appartement 4 pièces 100 m<sup>2</sup> situé en étage élevé d'une résidence recherchée de la Basse Californie. Il bénéficie d'une vue panoramique sur la baie de Cannes et les îles de Lérins. L'appartement est composé d'une grande pièce de vie avec cuisine ouverte s'ouvrant sur la terrasse exposée sud-ouest, de 3 chambres en suite. Grande terrasse de 27 m<sup>2</sup> offrant une superbe vue mer. Une place de parking complète ce très bel appartement entièrement rénové avec des prestations luxueuses. La résidence est gardiennée et dispose d'une piscine intérieure.

*Outstanding 100 sqm 4 room flat located on a high floor of a sought-after residence in Basse Californie. It benefits from a panoramic view over the bay of Cannes and the Lérins islands. The flat is composed of a large living room with open kitchen opening onto the south-west facing terrace, 3 bedrooms en suite. Large terrace of 27 sqm offering a superb sea view. A parking space completes this beautiful flat entirely renovated with luxurious fittings. The residence has a concierge service and an indoor swimming pool.*

## **JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

